
 

 

 

Ergebnisprotokoll zur 3. Sitzung des Begleitausschusses  

„Abflussverbessernde Maßnahmen und Hochwasserschutz“ am 24.08.2020 

 

Ort:    Feuerwehrhaus Radegast 

Zeit:   19.00 Uhr 

Sitzungsleitung:  Bürgermeister Dennis Neumann 

Protokollantin:  Laura Gödecke 

Anwesende:   Holger Grinda, Hans-Günter Kubelke, Ortsvorsteherin Angela Pabst,  

                                   Otto Pabst, Marleen Ram, Andreas Reinecke, Karsten Reinstorf sowie          

                                   Hartmut Burmester und Ansgar Dettmer (ADV) 

 

Tagesordnung: 

TOP 1   Genehmigung des Protokolls vom 27.07.2020  

TOP 2   Aktueller Sachstand / neue Erkenntnisse 

TOP 3   Forderungen an ADV/ NLWKN und Diskussion 

 

 

Zu TOP 1 Genehmigung des Protokolls vom 27.07.2020: 

Es gibt Anmerkungen bzw. Ergänzungen von Marleen Ram zu TOP 2  und von Andreas 

Reinecke zu TOP 3, die dem Protokoll hinzugefügt werden.  

 

Zu TOP 2 Aktueller Sachstand / neue Erkenntnisse: 

Andreas Reinecke hat die ausgearbeiteten sechs Varianten der möglichen Deichrück-

verlegung grafisch dargestellt und allen Mitgliedern zukommen lassen. 

Ute Mehring schlägt vor, auch die Variante des großen Umfluters im Nachgang grafisch 

darzustellen und mit aufzunehmen.  

 

Dennis Neumann erläutert den „Fahrplan“ für das anschließende Gespräch mit dem ADV mit 

dem Ziel, die Interessen der Radegaster und des ADV zu vereinbaren und einen Konsens zu 

finden.   

Karsten Reinstorf berichtet, dass die einzelbetriebliche Betroffenheitsanalyse durch den 

BVNON läuft. 

 

Ute Mehring bietet an, den Sachstand zur Deichrückverlegung im Bereich MV erneut zu 

erfragen, da bisher durch Laura Gödecke keine abschließenden Informationen eingeholt 

werden konnten.  

Dennis Neumann erklärt, dass ein erneuter Antrag auf Überprüfung alternativer Varianten 

der MBS durch die Stadt Bleckede an das NLWKN gestellt werden würde, sollte der ADV 

dies nicht machen wollen.  

 

S T A D T  B L E C K E D E  
Der Bürgermeister 

 



Zu TOP 3 Forderungen an ADV/ NLWKN und Diskussion:  

 

Dennis Neumann stellt Ansgar Dettmer und Hartmut Burmester den aktuellen Sachstand der 

Arbeitsergebnisse des Ausschusses nach den bisherigen Sitzungen vor und stellt folgende 

Forderungen: 

1. Fertigstellung des Auenstrukturplanes (durch NLWKN) 

2. Mitteilung des Zeitplans zum Planfeststellungsverfahren 

3. Synchronisation zwischen Ausschuss und ADV 

Andreas Reinecke erläutert dazu die sechs ausgearbeiteten Varianten anhand der Grafiken. 

Ansgar Dettmer erklärt, dass die Variante 1 der MBS die Grenze des Suchraumes darstellt. 

Eine Prüfung weiterer Varianten durch Auftrag des ADV würde eine neue Untersuchung 

durch das NLWKN darstellen. 

 

Ein Scopingtermin müsse laut Ansgar Dettmer zeitnah angeschoben werden, da im Herbst 

2020 die „Fledermaus-Problematik“/die Kartierung anstehe und sich dadurch der 

nächstmögliche Termin ins Frühjahr 2021 verschieben würde. 

Andreas Reinecke arbeitet die Varianten inkl. der zugehörigen Infos für die Vorstellung beim 

NLWKN auf, Heiko Warnecke wird durch Dennis Neumann zum nächsten Termin 

eingeladen. 

 

Die nächste Sitzung findet am 09.09.2020 um 19:30 Uhr im Sitzungssaal des Rathauses in 

Bleckede statt. 

 

Bleckede, 07.09.2020 

gez. Laura Gödecke   

        


